Al mal tiempo, buena cara... Innovación, tecnología y proyectos internacionales de Mondragón Soluciones

En situaciones difíciles, a parte de buena cara es necesario, más que nunca, compromiso y espíritu de lucha. El año 82' iniciamos la actividad de riego en Mondragón y hemos avanzado hasta convertirnos en un fabricante con una de las más completas y competitivas ofertas de equipos y sistemas de

En los últimos años se ha visto una concentración de la industria mundial en base a numerosas adguisiciones, lo que ha reducido la oferta de productos de tecnología avanzada a un pequeño número de fabricantes.

En Mondragón Soluciones estamos orgullosos de formar parte de este grupo. Somos la empresa española fabricante con la más amplia oferta de productos para el sector del riego. Aunque nuestro tamaño no es el de las grandes multinacionales, somos una multinacional con filiales en México, República Dominicana, Cuba, Turquía, Polonia, entre otros, y con convenios en muchos otros países.

En los últimos años hemos realizado un gran esfuerzo en el desarrollo de nuevos productos y sistemas. Y hemos dejado huella en el mercado. Hace ya 20 años empezamos a enterrar nuestros sistemas de riego por goteo en Olivar. Hoy existe una amplia demanda de estos sistemas de goteo subterráneo, gracias a su gran éxito. Éxito al que Mondragón contribuyó con valentía y tecnología, ya que dotó a los goteros de un sistema antisucción inexistente a

la fecha en el mundo.

Lo dicho forma parte de la historia de una empresa viva, con nervio y ganas.

Nuestros nuevos filtros de limpieza automática, especialmente la serie MSP de 2' y 3', son una innovación extraordinaria. Con un precio capaz de competir con los filtros de limpieza manual, aporta todas las ventajas de un sistema de filtración autolimpiante. Sin necesidad de energía eléctrica.

Otra innovación de 2010 es nuestro sistema de cobertura total subterránea MS Tape Antisucción, una innovación para el mercado de los cultivos extensivos de primer orden, capaz de competir con los sistemas de aspersión fijos, pero con enormes ahorros energéticos.

Nuestro compromiso es contribuir al desarrollo de una agricultura competitiva y respetuosa. Nuestro deseo es colaborar con los profesionales del sector para dar a conocer nuestras innovaciones en un marco donde todos nos beneficiemos.

Mondragón Soluciones

Mondragón Soluciones se adjudicó el proyecto de riego del distrito TESALIA-PAICOL en el departamento del Huila, Colombia. El Consorcio Interriego, integrado por Mondragón Soluciones S. L. - Sucursal Colombia y una constructora colombiana de primer nivel, firmó un contrato con la administración pública colombiana. Hoy estamos iniciando los trabajos de replanteo en ese distrito en el que construiremos un sistema de



Proyecto de Mondragón Soluciones que se realizan en Aguas Calientes, México.

riego para una superficie de 3.823 ha, por un costo total de 29 millones de euros. Las obras generarán más de mil nuevos empleos en la región y trescientos para las familias de la zona.

La alta rentabilidad económica y social del proyecto, que beneficia a 250 familias, responde a su ubicación estratégica. Grandes centros de consumo como Bogotá, Cali, Neiva y Popayán se vincularán con este distrito en que se irrigará arroz, cacao, tabaco, hortalizas, además de ganadería y piscicultura.

La empresa valenciana, en un plazo de 25 meses, construirá una presa de derivación, bocatoma y desarenador en el río Negro de Narváez; construirá la conducción principal, en tubería de presión (12.836 m de largo y diámetros de entre 1,50 y 1,40 m); y construirá la red de distribución e instalación dentro de las parcelas.

Además Mondragón, con su amplia experiencia en el sector del riego a nivel internacional, realizará propuestas de mejora y modernización para la red de distribución e instalación de riego por goteo dentro de cada parcela, de modo de lograr una mayor eficiencia en el uso del agua. Mondragón propondrá un moderno sistema de riego presurizado a demanda.

En palabras de la Directora de Proyectos, Nieves Montaner, 'el desarrollo de este nuevo e innovador sistema de riego supondrá una mejora sustancial en la productividad de este distrito estratégico para Colombia. Incrementará los resultados de la actividad agropecuaria de la zona e incorporará a la producción a pequeños productores locales'.

La experiencia de lo hecho en Turquía, México y ahora en Colombia con estos mega proyectos es lo que queremos de alguna manera aportar en el desarrollo de la agricultura en Chile. Finaliza comentando el Gerente de la Filial Chile, Baldomero Caniullán. CR